

DANKSAGUNG

Klara Dornisch

† 20.3.2013



Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten,
der Nachbarschaft und allen Bekannten
für die tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen,
für ein stilles Gebet, eine stumme Umarmung,
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft,
für Blumen- und Geldspenden und das letzte Geleit.

Einen besonderen Dank an Herrn Pfarrer Czerepak für seine
einfühlsamen Worte, Herrn Dr. Rothascher und seinem
Team für die ärztliche Begleitung und den Schwestern der
Diakonie „Unteres Pegnitztal“ für die liebevolle und gute
Betreuung.

Götzlesberg, im März 2013

Werner Dornisch
Alexander mit Ilona und Luca